

Germering, August 2022

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Sehr geehrte Damen und Herren des Stadtrates,

nachdem die geplante Marktsonntage seit Frühjahr 2020 coronabedingt abgesagt werden musste, möchten wir als Wirtschaftsverband im Herbst 2022 einen neuen Versuch starten.

Wir beantragen hiermit die Erlaubnis zur Durchführung eines Marktsonntags, Fieranten und Straßensperre am Sonntag, 16.10.2022.

Der Markt soll von 11-18 Uhr stattfinden, die Geschäfte von 13-18 Uhr öffnen.

Mit dem Großen, neuen Konzept können wir leider auch diesen Herbst noch nicht starten, da das finanzielle Risiko im Falle einer pandemiebedingten Absage von unserem Verein nicht zu stemmen wäre. Aber wir denken, dass auch ein Marktsonntag im herkömmlichen Sinne mit Fieranten, wenngleich ohne Bühnenaufbau etc. für Germering eine schöne Veranstaltung ist, die unseren Unternehmerinnen und Unternehmern die Öffnung ihrer Geschäfte an einem Sonntag ermöglicht.

Die Germeringer Geschäfte haben so auch im Herbst wieder die Möglichkeit, sich einem größeren Kundenkreis zu vorzustellen und die Vielfalt des Einkaufens in Germering zu präsentieren. Ein Veranstaltung, die auch über den Marktsonntag hinaus positive Auswirkungen für unsere Stadt hat.

Mit freundlichen Grüßen

Katrin Schmidt (Vorsitzende Wirtschaftsverband Germering e.V.)

Jürgen André (Vorsitzender Wirtschaftsverband Germering e.V.)


